

2016 年 1 月 8 日
サンバイオ株式会社

厚生労働省が主催する
「医療のイノベーションを担うベンチャー企業の振興に関する懇談会」で
弊社社長の森敬太が構成員を務めました

2015 年 12 月 24 日(木)に開催された、厚生労働省が主催する「第 1 回 医療のイノベーションを担うベンチャー企業の振興に関する懇談会」で、弊社代表取締役社長の森敬太が構成員を務めました。

本懇談会は、医療系ベンチャーに関する自由な意見交換を行うことを目的として、厚生労働大臣の私的懇談会として開催したものです。創薬をめぐるグローバル競争が激化するなか、日本においても、医薬品・医療機器分野でのベンチャー育成が必要との認識のもと、医療系ベンチャー企業の代表者他が集まり、自由な意見交換を行いました。

厚生労働省関連ページへのリンクはこちら

●本懇談会開催案内

<http://www.mhlw.go.jp/stf/shingi2/0000107713.html>

●本懇談会に関する資料

<http://www.mhlw.go.jp/stf/shingi2/0000108233.html>

以 上

サンバイオ株式会社および SanBio, Inc. (以下「当社グループ」という) について

当社グループは、再生細胞薬の研究、開発、製造及び販売を手掛ける再生細胞事業を展開しています。当社独自の再生細胞薬である SB623 は、北米において、慢性期脳梗塞を対象とした治験は第 IIb 相試験を、外傷性脳損傷についても第 II 相臨床試験を開始しています。当社グループは、東京を本社とし、米国のサンフランシスコ・ベイエリアには研究開発の主たる拠点を構えております。

○本件に関するお問い合わせ先

サンバイオ株式会社 経営管理部

TEL 03-6264-3481